

Concedidas a través de la Fundación Madrid por el Deporte, para impulsar el alto rendimiento deportivo

La Comunidad de Madrid entrega sus becas a los deportistas más destacados

- Se han concedido becas a 33 deportistas olímpicos y paralímpicos con una cuantía total de 160.000 euros

8 de diciembre de 2018.- La Comunidad de Madrid participa de manera activa en el fomento de las diferentes disciplinas deportivas que se practican en la región. De este modo, a través de la Fundación Madrid por el Deporte, el Gobierno regional ha otorgado 33 becas deportivas a otros tantos deportistas de élite madrileños que han obtenido grandes resultados en sus respectivas disciplinas.

La Fundación Madrid por el Deporte es una fundación de carácter deportivo y sin ánimo de lucro, que tiene como fin el contribuir al desarrollo del deporte madrileño. Entre las principales actuaciones que desarrolla esta fundación se encuentran: el fomento del deporte de alta competición; la concesión de becas a deportistas; y la ejecución y desarrollo de eventos, actividades y programas.

Las becas concedidas pretenden ayudar a los deportistas madrileños más destacados, para facilitar su dedicación de alto nivel. Estas ayudas van dirigidas a aquellos deportistas que compiten en pruebas tanto olímpicas como paralímpicas, impulsando la consecución de los mejores resultados en las citas deportivas nacionales e internacionales.

Por undécimo año consecutivo, la Fundación Madrid por el Deporte y la Comunidad de Madrid demuestran su compromiso con los deportistas de élite de nuestra región. A lo largo de estos años se han concedido un total de 373 becas con un importe de más de 2,5 millones de euros.

APOYO AL DEPORTE DE ALTO NIVEL

Por otro lado, la Fundación Madrid por el Deporte cuenta con la Oficina de Atención al Deportista. Se trata de un elemento de apoyo integral y multidisciplinar a los deportistas, cuya iniciativa parte de la propia Fundación, la Comunidad de Madrid y el Comité Olímpico Español.

De igual manera, desde el Gobierno regional se han reforzado las líneas de apoyo a las asociaciones deportivas madrileñas, con un aumento del 21 % con respecto al ejercicio anterior, reconociendo con estas ayudas el papel



Medios de Comunicación

fundamental de estos colectivos en la Comunidad de Madrid, tanto para el deporte base, como para el deporte de alto rendimiento.

Y es que el Ejecutivo considera que este tipo de medidas son un instrumento básico para garantizar el fomento y la promoción de la práctica deportiva entre los madrileños. De hecho, desde 2015 el Gobierno regional ha invertido 2,7 millones de euros en estas ayudas que, solo en 2017, beneficiaron a 184 equipos pertenecientes a 113 clubes deportivos de la región.